

Asamblea
22/mayo/2014
(Fecha)
Judith Ramirez Valentin
(Firma)

**ACTA NÚMERO 13-14-020
DE LA REUNIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL
JUEVES, 27 DE MARZO DE 2014**

Prof. Lucas N. Avilés Rodríguez
Rector Interino y Presidente

Dr. Francisco Maldonado Fortunet
Decano Interino de Estudiantes

Sr. Darío Torres Hernández
Decano Interino de Administración

Prof. Raymond Knight
Representante del Senado Académico

Dr. Agustín Rullán, Decano Interino
Colegio de Ingeniería

Dr. Manuel Valdés Pizzini, Decano Interino
Colegio de Artes y Ciencias

Prof. Ana E. Martín, Decana Interina
Colegio de Administración de Empresas

Dr. Jaime Seguel
Decano Interino de Asuntos Académicos

Dr. Víctor Siberio Torres
Representante del Senado Académico

Sr. Jesiel M. Díaz Colón
Representante Estudiantil

Dra. Gladys M. González, Decana y Directora Interina
Colegio de Ciencias Agrícolas

Excusado:

Dr. Uroyoán R. Walker Ramos, Presidente
Universidad de Puerto Rico

Invitado:

Sr. Wilson Crespo Valentín, Director
Oficina de Presupuesto

Secretaria:

Prof. Judith Ramírez Valentín

Asistentes:

Sra. Nilda E. Pérez Collazo
Sra. Liz J. Rivera Valentín

Se reúne la Junta Administrativa del Recinto Universitario de Mayagüez en la fecha arriba indicada previa convocatoria del Rector Interino, Prof. Lucas N. Avilés Rodríguez, quien preside. La reunión comienza a la dos y cinco minutos de la tarde en la Oficina del Rector. La Secretaria pasa lista y constata el quórum con la presencia de once miembros de la Junta, según consta de la lista que antecede.

INFORME DEL RECTOR

Luego de saludar a los miembros de la Junta, el Prof. Lucas N. Avilés, Rector Interino, informa que como parte de su informe tendremos una presentación a cargo de la Dra. Milagritos González, Ayudante Especial del Rector, relacionada con el borrador de ideas para la propuesta de modelo de "Experiencias de primer año de universidad" para el Recinto Universitario de Mayagüez. El borrador fue elaborado por el Comité para el Diseño de la Experiencia del Primer Año Universitario (2014). Son sus miembros el Dr. José L. Perdomo; la Prof. Zaida M. Calderón; Dra. María Almodóvar; Prof. Nelson Pagán y el Dr. Héctor Huyke. Se adjunta copia de la presentación. Además, la doctora González presentó la propuesta título V "*Title V for First Year Experience Program Development Successful Institutions*". El Rector Interino agradece a la profesora González y al comité por la presentación y el trabajo realizado.

A continuación, el profesor Avilés Rodríguez distribuye a los decanos una lista de los edificios y el estatus en términos de bomberos, salud y seguridad, plan de desalojo y plan de emergencia. El Decano Interino de Administración, el Sr. Darío Torres Hernández dará seguimiento para cumplir con los requisitos establecidos de bomberos.

El Rector Interino informa sobre la situación actual presupuestaria. Indica que se formará un comité que se reunirá en Administración Central. El comité está compuesto por el director de presupuesto, director de finanzas, director de Planificación, director de Planificación de Ciencias Agrícolas, el Prof. Raymod Knight, el Sr. Jesiel Díaz y el Sr. Ángel Luis Rodríguez (jubilado pasado director de presupuesto). El comité tendrá la encomienda de analizar la situación presupuestaria para remediar el corte que tendremos en el presupuesto el año entrante.

ACTAS

La Junta aprueba el Acta Número 13-14-012, de la reunión ordinaria del jueves, 5 de diciembre de 2013 y el Acta Número 13-14-017, de la reunión ordinaria del jueves, 27 de febrero de 2014.

La Junta decide dejar pendiente de consideración el Acta Número 13-14-018, de la reunión ordinaria del jueves, 13 de marzo de 2014.

A continuación, el profesor Avilés informa a los miembros de la Junta que en el día de hoy recibió una comunicación del Dr. Vijay K. Goyal, Catedrático Asociado, del Departamento de Ingeniería Mecánica, del Colegio de Ingeniería, relacionada con su ascenso no recomendado y refirió la misma a la Lcda. Gretchen Huyke, Asesora Legal del Recinto, para que emita una opinión legal, previo a someterla ante la consideración de la Junta. El Rector Interino solicita que un comité de la Junta revise el contenido del acta de la reunión del 13 de marzo para asegurar que el mismo esté acorde con lo discutido en la junta referente al caso del doctor Goyal. El Rector Interino nombra un Comité Ad Hoc, el cual queda constituido por el Dr. Francisco Maldonado Fortunet, Decano Interino de Estudiantes; el Dr. Víctor Siberio Torres, Representante Claustal y el Sr. Jesiel Díaz Colón, Representante Estudiantil.

LICENCIAS

Sin Sueldo

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta otorga una licencia sin sueldo a la **Sra. Lisa Ortiz Guzmán**, Asistente de Administración III, del Centro de Publicaciones Académicas, del Decanato de Artes y Ciencias; por el período del 1 de julio de 2013 al 30 de junio de 2014, para atender asuntos personales.

La Junta acordó retirar la licencia del **Sr. Carlos Journet**, Conserje, de la Oficina de Edificios y Terrenos, del Decanato de Administración; por el período del 26 de enero al 30 de junio de 2014, por enfermedad. (Quedó pendiente en la reunión del 27 de febrero de 2014, para conseguir más información.) El Decano Interino de Administración, Sr. Darío Torres, realizó las gestiones necesarias por distintos medios para conseguir al señor Journet, pero las mismas fueron infructuosas.

En Servicio

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta otorga una licencia en servicio al **Sr. Jay Omar Soto Vélez**, Bibliotecario Auxiliar III, de la Biblioteca General, del Decanato de Asuntos Académicos; por el período del 1 de abril al 30 de junio de 2014, para desempeñarse como Bibliotecario I en la Biblioteca de la facultad de Ciencias Naturales en el Recinto Universitario de Río Piedras.

PERMANENCIA NO DOCENTE

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta otorga la permanencia no docente al **Sr. Kelvin Carrero Avilés**, Técnico de Laboratorio I, del Departamento de Ingeniería Agrícola, efectiva el 1 de abril de 2014.

OTROS ASUNTOS

Comunicación del Dr. Jaime Seguel con fecha del 27 de febrero de 2014 y recibida en esta Secretaría el 17 de marzo de 2014, relacionada con el informe a la Junta sobre la Implantación del Nuevo Sistema de Evaluación del Personal Docente

La Junta recibe la comunicación del Dr. Jaime Seguel, Decano Interino de Asuntos Académicos, relacionada con el informe a la Junta sobre la Implantación del Nuevo Sistema de Evaluación al Personal Docente. Luego de una amplia discusión, la Junta acuerda que el doctor Seguel se reúna con la Dra. Darnyd W Ortiz para aclarar y dar forma a la respuesta que presentará este Cuerpo al Senado Académico.

Certificación Número 14-13 del Senado Académico, relacionada con el Establecimiento de un Programa Graduado de Maestría y Doctorado en Estudios Culturales y Humanísticos en el Departamento de Humanidades, incluye copia de la Certificación Número 14-14 - Informe de Cursos 13-14-07

La Junta recibe la Certificación Número 14-13 del Senado Académico, relacionada con la Propuesta para el Establecimiento de un Programa Graduado de Maestría y Doctorado en Estudios Culturales y Humanísticos en el Departamento de Humanidades, incluye copia de la Certificación Número 14-14, Informe de Cursos 13-14-07. Luego de discutir la misma, la Junta acuerda referirla al Sr. Wilson Crespo Valentín, Director de la Oficina de Presupuesto, con el propósito de solicitar el correspondiente informe de impacto presupuestario.

ASUNTOS NUEVOS

A continuación el Sr. Jesiel Díaz Colón, Representante Estudiantil, trae a la atención de la Junta varios asuntos, a saber:

1. Solicita al Rector Interino información sobre los criterios que se tomaron en consideración para el reclutamiento de la Sra. Larizza Hernández como Procuradora Estudiantil. El profesor Avilés Rodríguez señala que esto es un nombramiento de confianza que hace el Rector y para ello

solicitó el insumo de los estudiantes y de los profesores. El rector entrevistó a la persona y entendió que la señora Hernández está capacitada para ocupar el puesto interinamente.

2. Presenta la petición del Consejo General de Estudiantes para que se decrete un receso académico el 8 de abril de 2014, para llevar a cabo la Asamblea General de Estudiantes. En atención a este asunto, la Junta autoriza un receso académico de 12:00 del mediodía a 1:30 de la tarde.
3. Solicita conocer cómo va el proceso de distribución de fondos a las asociaciones estudiantiles de las distintas facultades del Recinto. El Rector solicita a los decanos que le hagan llegar la información al señor Díaz Colón.

La Junta acuerda que las convocatorias de las reuniones de la Junta Administrativa serán enviadas electrónicamente; excepto las convocatorias de los representantes claustrales, el Dr. Víctor Siberio Torres y el Prof. Raymond Knight, quienes solicitan recibir sus copias en papel.

El Dr. Agustín Rullán, Decano Interino del Colegio de Ingeniería, trae a la consideración de la Junta una preocupación relacionada con los incentivos institucionales. La Junta acuerda que dicha preocupación sea referida al comité que atendió el asunto de los incentivos; estos son el Dr. Manuel Valdés Pizzini, Decano Interino del Colegio de Artes y Ciencias; el Dr. Félix Fernández, Decano Asociado de Investigaciones del Colegio de Artes y Ciencias y el Dr. Agustín Rullán, Decano Interino del Colegio de Ingeniería.

El Dr. Francisco Maldonado Fortunet, Decano Interino de Estudiantes, anuncia a la Junta Administrativa una serie de talleres auspiciados por el Decanato de Estudiantes que se estarán llevando a cabo en los próximos días. Los mismos están relacionados con la prevención en el suicidio; prevención de accidentes fatales y el hostigamiento sexual. Anuncia, además que el 3 de abril se llevará a cabo una marcha con la Banda Colegial, en la misma se estarán promoviendo estilos de vida saludable.

El Dr. Manuel Valdés Pizzini, Decano Interino del Colegio de Artes y Ciencias, comenta que tuvo unas conversaciones con el Sr. Darío Torres Hernández, Decano Interino de Administración, relacionadas con las licencias de chofer para manejar las "vans" del Recinto.

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reunión a las cinco y veinte minutos de la tarde.

POR TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO,


Judith Ramírez Valentín
Secretaria

APROBADO


Lucas N. Avilés Rodríguez
Rector Interino

JRV:lr/nep